ANALES

DEL INSTITUTO DE INGENIEROS DE CHILE

Calle San Martín N.º 352 - Casilla 487 - Teléf. 88841 - Santiago - Chile

Año LIII (1)

ŗ

S.

Julio-Agosto de 1940

d,

N.º 7-8

(1) Año LIII desde la fecha de su primera publicación en 1888 como «Anales del Instituto de Ingenieros». Año XL desde la fecha de su primera publicación, Enero de 1901, como «Anales del Instituto de Ingenieros de Chile».

Necrología

Don Lorenzo Claro Lastarria

El 21 de junio ha dejado de existir nuestro consocio, ingeniero don Lorenzo Claro Lastarria.

Había nacido en Santiago el 22 de junio de 1878. Hizo sus estudios de humanidades en el Instituto Nacional y los superiores en la Universidad de Chile, titulándose Ingeniero Civil en agosto de 1902. Su memoria de prueba versó sobre los siguientes temas: Ferrocarril de Santiago al Puente de Los Morros; Puente carretero de Los Morros; y Boca-tomas de canales en el río Maipo en Los Morros.

Inició sus actividades profesionales en el Departamento de Caminos de la Dirección de Obras Públicas, llegando a ocupar el cargo de Ingeniero de la Provincia de Concepción, que desempeño desde 1902 hasta 1909.

Después de ejercer su profesión en esa ciudad regresó a Santiago, donde su iniciativa y espíritu de trabajo lo llevaron a intervenir en diversas actividades, en las que dejó el sello de su relevante personalidad.

Fué el iniciador de las liquidaciones técnicas de seguros. Sobre esta materia publicó en 1919 una obra titulada «Estudio Teórico y Jurídico del Seguro contra Incendios», que ha merecido elogiosos comentarios. Sus profundos conocimientos sobre estos problemas y su acertada actuación como Liquidador de Compañías de Seguros, le dieron gran prestigio en estos círculos.

Al mismo tiempo, abordó con energía y entusiasmo los negocios teatrales y cinematográficos, debiéndose a él la iniciativa de instalar el primer cine sonoro en nuestro país.

El señor Claro Lastarria fué socio del Club de la Unión y de la Sociedad de Fomento Fabril. Además, fué fundador del Instituto de Ingenieros de Chile y, posteriormente, miembro perpetuo de nuestra institución.